



## Gobierno Regional inicia sistema de riego en San Antonio y Hualango

*La Gerencia Sub Regional de Cutervo entregó terreno para inicio de obra que se ejecutará en 210 días calendarios.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional Cutervo, hizo entrega de terreno al Consorcio KALU para iniciar la instalación del sistema de riego en la localidad de San Antonio y el anexo de Hualango, distrito de Súcota (Cutervo), acto realizado el jueves 22 de julio en el centro poblado de San Antonio.

La obra se ejecutará en 210 días calendarios con una inversión de 5 millones 466 mil 627 soles con la finalidad de incrementar la producción agraria en las comunidades de San Antonio y Hualango, logrando un impacto positivo con el aprovechamiento del agua, mayor producción y mejoramiento de la calidad de vida de los beneficiarios.

El gerente Sub Regional de Cutervo, Carlos Dávila Fuentes, comentó que en la actualidad solo se riega 85 hectáreas, con la intervención del proyecto se irrigará más de 243 hectáreas; ampliando la frontera agraria, mejorando y aumentando la producción agrícola y beneficiando a más de 171 familias.



# Nota de Prensa N° 1481



Fecha de Publicación: 23/07/2021 05:29 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/3002](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/3002)

Los representantes de las localidades indicaron que esta obra representa un anhelo esperado por más de 10 años, pues los pobladores afrontaron serios problemas hídricos en tiempos de sequía, debido a la inexistencia de un sistema de riego adecuado en la zona, generando pérdidas agrícolas y económicas para los pobladores.